



平成30年11月22日発行／編集：姉体町振興会／住所：奥州市水沢姉体町字宿8番地3 Tel&Fax(0197)26-2524
『姉体地区センタースタッフブログ』 <http://anetaitiku.blog.fc2.com/>（時々更新中）

第39回「姉体まつり」開催

今年で39回を数える平成最後の「姉体まつり」を11月4日(日)に開催しました。

午前9時過ぎまでは霧に包まれていましたが、時間の経過とともに晴れ上がり、絶好の祭り日和となりました。作品展示コーナーでは、姉体・上姉体両幼稚園や姉体小学校、放課後児童クラブをはじめ、地区の方々からたくさんの力作や昔懐かしいお宝写真を出展していただきました。特筆すべきは、今までの手芸、工芸、絵画、書道、写真等に加え、初めてネイルチップやバイクの超精密なプラモデル、半世紀以上に宿商店街の各店がお客様に配った団扇など多種多様な出展があったことです。そして、姉体でしかできないと言っても過言ではない「大谷翔平選手コーナー」の開設。翌日の新聞に大きく取り上げてもらいました。さらには、大演芸大会での熱演、同時開催した「支部対抗駅伝大会」、老人クラブとの協賛事業「ふれあい輪投げ大会」も、熱戦が繰り広げられ、一日切れ目なく多くの皆様に足を運んでいただきました。

実行委員会構成団体の皆様には、9月の準備段階から祭り当日の各種担当業務、そして終了後の片づけまで、ご協力ありがとうございました。



ハズしなしです♪



貴重！エンゼルのユニフォーム



『ミッケ』みつけられたかな？



こっちこっち～！



コーヒーとマラーカオ
家族で休憩中♪



そりゃ～！



平成30年度「歩こう会」 全16回のウォーキングが終了



4月4日(水)から始まった今年度の「姉体歩こう会」(協働のまちづくり事業)ですが、11月17日(土)地区センターを起点に、宿小路→小藤橋→吹張堤防→もぐり橋のコースを歩き、藤橋周辺の木々の伐採状況を確認後、地区センターで表彰式と交流会を行い、全16回の日程を終了しました。

表彰式では、10名の皆さん(写真左上から:安田弘文さん・佐々木幸夫さん・千葉弘高さん・後藤新吉さん・小野寺由男さん/左下から:千葉秀子さん・大堀貴志子さん・立花公夫さん・眞鍋鈴子さん・小竹務さん)が『皆勤賞』を受賞、賞状と記念品が授与されました。

今年の歩こう会は、延べ869名の方が参加、1回平均では54名の参加となりました。来年もまた4月から始まりますので、元気に歩けるよう、冬の間、お体に気を付けてお過ごしください。

もちろん初めての方も大歓迎です!



皆勤賞おめでとうございます!



女性短期大学第5講座

「ベトナム料理講習」を開催

11月6日(火)・9日(金)の2回に分け「ベトナム料理講習」を行いました。

ベトナム出身の小野トウイさんを講師に迎え、水沢地域交流館アスピアの千葉さんにもお手伝いいただき、ベトナムピラフの「コンガー」、ライスペーパーを使用した春巻き「ネム」、「チンゲン菜スープ」の3品を作りました。ライスペーパーに春巻き餡を包む作業に少し苦戦しましたが、コツをつかむとスピーディーに巻き終え、予定時間より早く作り終えることが出来ました。

普段あまり馴染みのないナンプラー(魚醤)と、たっぷりの柑橘類の果汁を合わせることで、揚げ物もサッパリとした味わいになり、みなさんにとっても好評でした。



鶏肉のスープでご飯を炊きました。



春巻きがパリパリで美味しかったです。

「姉体の夢を語るプロジェクト」が終了



まちづくりの指針となる「姉体地区コミュニティ計画」の見直しに当たり、住民アンケートに続いて、姉体をどんな地域にしたいのかを語り合う「姉体の夢を語るプロジェクト」は、8月～11月まで計4回開催して終了しました。

このプロジェクトには、まちづくり部、子ども・女性部の各幹事のほか、小学生の子どものお父さん・お母さん方に参加していただき、市の「中間支援組織育成強化事業」の研修の一環として協働まちづくり部の協力をいただいて開催したものです。

第1回のプロジェクトでは、地域のお宝や現状と課題、将来像について、第2回では、振興会や町内会など地域活動について、続けるべき活動と困っている・苦勞している活動についてそれぞれ語り合い、第3回では、前回までに語り合われた事項から、3班に分かれて、主テーマを「農業・産業のこうなったら良いな」、「集い・元気なコミュニティ」、「子ども・若者が住み良いまち」について語り合いその結果を発表、最終回では、前回までに出品された課題解決策としてやってみようことのアイディアや意見（夢リスト）に加筆修正して班ごとに発表し合うと共に、同じような課題に取り組む他地区の例が紹介されました。

最後に、自分がやってみよう「夢リスト」の投票（投票の理由を書いて）が行われました。投票の結果は、「地区センターの開放」が第1位でした。理由としては、「気軽に集まれる場所あったら良い」、「子どもの遊べる場所があって挨拶が交わせる子どもに育てほしい」などでした。

第2位は、「堤防等にマラソンやウォーキングロードをつくる」、第3位は「若者会議の設置」、第4位は「耕作放棄地を家庭菜園として貸し出す」でした。

4回のプロジェクトで出品された意見やアイディアは、これから策定する「姉体地区コミュニティ計画」に反映させたいと考えています。



各班毎の結果を発表



各行政区の祭りが開催されました！

【上姉体・北姉体合同秋まつり】

11月11日(日)、上姉体会館を会場に、地区の皆さんから出品された手芸、書道、絵画、写真、菊花、盆栽、陶芸などの作品のほか、上姉体幼稚園児の楽しい作品、姉体小学校の上姉体・北姉体児童作品を展示しました。また、「お茶コーナー」も開設され、和の文化のおもてなしに来場者の方々は、秋のひと時を満喫しました。

【姉体南方まつり】

昨年、開催を見送った「南方まつり」が11月11日(日)、2年ぶりに開催されました。今年は、収穫祭が主体で、具だくさんの芋の子汁(すいとん)が無料で振る舞われ、来場者の方々は、食欲の秋を満喫しました。

12月の行事予定

日	曜日	内容	時間	場所
1日	土	平成30年度地区振興会長等研修会	15:00～	プラザイン
		【交通安全委員会】街頭活動⑥	7:00～	姉体小学校・郵便局
		10日まで「冬の交通事故防止県民運動」のぼり旗掲出		各担当地区
2日	日	【体育振興部】地区スポーツ大会「バスケットボール競技」	9:00～	姉体小学校(体育館)
6日	木	【民児協】定例会	13:00～	地区センター(農事研修室)
		【区長会】定例会	13:30～	地区センター(健康相談室)
13日	木	【生涯学習部】やつふさ大学⑤「消費生活出前講座」	13:30～	地区センター(日本間)
14日	金	【振興会】理事会	13:30～	地区センター(農事研修室)
		【防犯委員会】年末年始地域安全運動出動式	14:00～	メイプル
16日	日	北上川中流域エコミュージアム臨時総会	15:00～	水沢グランドホテル
19日	水	【移動図書】わくわく号		地区センター
20日	木	【防犯委員会】防犯パトロール	15:00～	町内全域
27日	木	広報「やつふさ」発行		
28日	金	仕事納め		

地区スポーツ大会結果

【駅伝競技】

11月4日(日) 10時～

優勝 西姉体
準優勝 北姉体
第3位 宿



【ラージボール卓球競技】

11月18日(日) 9時～

優勝 上姉体
準優勝 北姉体
第3位 中央
" 上野

【バドミントン競技】

11月18日(日) 13時～

優勝 北姉体
準優勝 宿
第3位 上姉体
" 上野



選手・係員の方々、早朝から大変お疲れ様でした。

「姉妹の天満宮」の貸出について



奥州と仙台の繋がりを様々な角度から読み解いていく作品を2016年より自費出版している宮城県仙台市在住の佐々木 伸さん(上姉体出身)から、シリーズ4作目となる『姉妹の天満宮』が地区センターに寄贈されました。

今回は、佐々木さんが生まれ育った「姉体」の地名の由来にも言及しており、3作目『がんばれ援歌～時空を超えた地元歌』と共に、姉体の人たちには、是非とも読んでいただきたい一冊です。興味のある方は地区センター(TEL26-2524)までご連絡下さい。

あ り が と う ご ざ い ま す

『姉体まつり』を前に定期利用の7団体が館内清掃を、宿町内会の皆さんが敷地内の草取りをしてくださいました。お陰様で、気持ちよくまつりを迎えることが出来ました。本当にありがとうございました！

また、(株)東瑛さん(宿)に、道の駅の下の雑木を伐採していただきました。小藤橋までの道がよく見えるようになり、とてもすっきりとしました。ありがとうございます。

か
ん
だ
り
な
ん
だ
り

我が『日本の宝』・エンゼルスの大谷翔平選手がAリーグの新人王に輝きました！なんだか凄すぎて、本当に姉体に住んでいたのだろうかかと半信半疑です。実家に帰省したら、こっそり顔を出してくれないかなあ…なんちゃって(*´艸`)(♡)

